

## Acusan a médico de vender órganos

Escrito por Agencias

Lunes 14 de Diciembre de 2015 21:20

---

+ Que acumula 60 denuncias por esos delitos

HERMOSILLO, Son., 14 de Diciembre de 2015.- Un gran impacto negativo causo en el ánimo de la sociedad hermosillense y sonorense en general, el señalamiento de que el Hospital General del Estado labora un medico que tendría hasta 60 denuncias por tráfico de órganos.

El presidente de la Fundación Internacional de Niños Robados y Desaparecidos en México (FIND), Juan Manuel Estrada Juárez, es quien hace la denuncia pública donde involucra al doctor Luis Carlos Rodríguez Sancho, del Hospital General del Estado.

Dice que las 60 denuncias ante la Procuraduría General de la República por tráfico y venta de órganos, proceden de las víctimas y sus familiares de San Luis Potosí, donde el galeno empezó con dicha práctica.

“Espero que esta persona no venga a engañar ni quiera aprovecharse de los sonorenses. Sé que está operando en el Hospital General (del Estado)”, expresó. Hizo un llamado a las autoridades de la Procuraduría de Justicia de Sonora para que investiguen a Rodríguez Sancho.

Lo acuso de ser “un tipejo. Es un traficante de órganos” y afirma que es un caso documentado en México de tráfico de órganos, y hoy, está operando aquí en Sonora, e hizo una “denuncia pública para que se investigue a esta persona”.

El caso aseguro, ya fue puesto en conocimiento de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, y directamente de su titular Raúl Ramírez Ramírez, quien abrió un expediente para investigar el tema.